
Alle Società Federate 
 
Si è svolto ieri l’incontro con il Direttore Generale degli Archivi, chiesto e ottenuto dal 
Sen. Giovanardi e con la partecipazione di rappresentanti dei collezionisti, 
commercianti, periti e stampa filatelica. 
 
Dopo l’introduzione del Direttore Famiglietti e di Emilio Simonazzi, che 
rappresentava la nostra Federazione (non ho potuto partecipare per un 
lieve ma da non trascurare problema fisico, in via di soluzione) il colloquio 
si è protratto per un paio d’ore e si è concluso con l’impegno da parte  
del Dr. Famiglietti a preparare entro settembre una circolare, con linee guida 
sulla questione, che dovrebbe dirimere ogni dubbio. 
 
La circolare, prima di essere diramata alle Sovrintendenze, verrebbe condivisa 
con i presenti, in linea con il rapporto di collaborazione che la Direzione Generale 
vuole avviare con le Associazioni di categoria. 
 
Commenti tutti positivi da parte dei presenti: la strada del colloquio, che ho  
con forza sostenuto durante l’incontro a Veronafil, sembra essere quella giusta 
e in grado di eliminare ipotesi di diffide, denunce e contrapposizioni, utili solo 
a mio parere a peggiorare la situazione. 
 
Vi è solo da sperare che la circolare di settembre elimini effettivamente ogni dubbio, 
chiarisca la situazione alle Sovrintendenze, faccia cessare i sequestri e ci permetta 
di tornare alle nostre collezioni con la serenità e il piacere che abbiamo sempre provato. 
 
...  
omissis (perché non riguardante l’incontro con il Dott. Famiglietti) 
... 
 
Cordiali saluti 
 
Piero Macrelli 
 
 


